

L'ex-président Evo Morales réaffirme le droit de la Bolivie à un débouché sur la mer



La Paz, 24 mars (RHC)- L'ex-président bolivien Evo Morales a réaffirmé le droit inaliénable de la Bolivie à un débouché sur le Pacifique à l'occasion de la Journée de la Mer dans ce pays andin.

Pour sa part, le candidat à la présidence pour le MAS, le Mouvement vers le Socialisme, Luis Arce, a ratifié l'engagement de continuer à exiger la restitution du débouché sur la mer avec souveraineté.

Luis Arce a également rappelé que la Cour Internationale de Justice de La Haye a reconnu la fondation de la Bolivie avec un débouché sur la mer.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/217669-lex-president-evo-morales-reaffirme-le-droit-de-la-bolivie-a-un-debouche-sur-la-mer>



Radio Habana Cuba